
Protokoll: 

 

Herr Hastenteufel erläutert, dass manche Flächen in der bestehenden Beschlussvorlage nicht 

gemeldet werden können. Die Meldekriterien sehen vor, dass die Flächen einzäunbar sein müssen. 

Die Beschlussvorlage wird für die Sitzung des Stadtrates am 31.08.2017 entsprechend angepasst. 

 


